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Los portavoces de Compromís Elda, José Joaquín García
y Cristina Rodríguez, han lamentado que "hay una falta
de seguridad vial en las calles de Elda, en las que se han
producido cinco atropellos en los últimos cinco meses",
además, García ha denunciado "la falta de compromiso
del consistorio con la seguridad de los peatones, y hay
una falta de planificación y de rigor en el  sistema de
transporte público".

    En cuanto a la línea de autobuses de la ciudad,
García ha indicado que "la empresa a la que se le ha
adjudicado este  servicio  ha cambiado los  horarios  sin
aportar a los usuarios la información adecuada, lo que

provoca  molestias  entre  los  usuarios".  El  portavoz  de
Compromis ha señalado que "algunos trabajadores nos
han asegurado que ha disminuido considerablemente el
uso del  transporte  público,  y  esto  se  debe,  a  nuestro
juicio,  a  la  falta  de  facilidades  que  se  le  dan  a  los
ciudadanos". 

   García ha señalado que "Compromís contempla en su
programa  electoral  la  revisión  de  las  condiciones  de
adjudicación  del  servicio  de  transporte,  así  como  la
elaboración  de  un  plan  de  movilidad  sostenible  que
descongestione  la  ciudad  de  vehículos".  La  coalición
también  propondrá  la  creación  de  un  carril  bici  que
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transcurra por el centro de la ciudad, la implantación de
la  Carta  Europea  de  los  derechos  del  peatón  y
contemplan limitar la velocidad en el interior del núcleo
urbano a 30 kilómetros por hora.

   Medio Ambiente

   Cristina Rodríguez ha avanzado algunas propuestas
relacionadas  con  el  área  de  Medio  Ambiente:  "La
coalición  pretende  implantar  criterios  de  eficiencia
energética e incentivos fiscales para aquellas viviendas
que mejoren en este aspecto, puesto que es algo que
vemos como esencial de cara al crecimiento equilibrado".
La portavoz también ha indicado que "lucharemos por
conseguir  el  rescate ecológico del  entorno del  río,  del
pantano y de otros espacios naturales como las Cañadas

y  las  Barrancadas,  promoviendo  en  este  caso  su
protección como paraje natural municipal".
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